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自治区调研组到赤峰市调研司法行政工作

呼和浩特讯 日前袁 呼和浩持
市强制隔离戒毒所第十党支部袁按
照所党委的统一安排部署袁召开了
支部民主生活会遥 会议对 2017年
党支部工作进行了总结袁党支部的
12名党员和 1名入党极积分子参
加了会议遥

党支部书记张江代表支部袁就
2017年度工作进行了对照检查汇
报袁就支部存在学习时间和人员到
会率不良等问题袁 进行了检查剖
析遥 支部其他成员对照剖析材料袁
也进行了讨论发言袁一致认为确实
要从思想尧组织尧作风尧纪律等方
面袁从严要求自己遥 此后袁支部成员
逐一就民主生活会袁个人对照检查
进行了自我剖析袁并互相进行了批
评和自我批评袁并就支部组织建设
工作进行民主测评遥 同时对与会的

12名正式党员进行了民主评议遥
该所党委委员尧副所长云向东

做了总结发言袁他强调袁要严肃认
真对待每一次支部会议上的学习
活动袁严格按照司法局党组和所党
委要求袁切实抓好各项党建工作的
落实遥 严禁开假会袁作假记录袁个人
剖析材料要符合自身工作实际袁切
忌从网上抄袭曰 要严肃会风会纪袁
民警务必要注意警容风纪曰要切实
履行好党员的义务袁从思想尧组织尧
作风尧 纪律等方面要进行自我提
高遥 支部书记尧支部班子成员对于
自身和支部成员身上存在的问题袁
一定要不留情面地指出并督促改
正曰 要责成支部书记和组织委员袁
对不能按时交纳党费的人员进行
面对面谈话批评遥

渊自治区司法厅供稿冤

本报讯渊记者 林凤冤5 月 26 日袁自治区
司法厅党委书记尧厅长毕力夫率自治区调研
组到赤峰市调研司法行政工作遥 赤峰市副市
长尧市公安局局长于海袁赤峰市司法局局长
牛芳泽陪同调研遥
毕力夫一行来到赤峰市公证处袁 听取了

公证处工作人员的工作汇报遥 赤峰市公证处
1984年恢复组建袁近年来袁赤峰市公证处坚
持野公正质量袁社会效益优先冶的办证原则袁
不断强化便民尧利民尧惠民服务举措袁实行
365天无休制尧首问负责制尧上门办证制和限
时办结制等制度袁实行网络化办公袁是我区
规模较大尧实力较强尧具有良好社会信誉的
办证机构袁为赤峰的改革开放尧经济建设提
供了优质尧高效的法律服务遥

毕力夫听完汇报后指出袁公证工作要加
快信息化建设袁实现与相关部门的数据互联
互通袁做到公证信息快速查询遥 不要把公证
处的工作停留在城区上袁赤峰在内蒙古是人
口最多的市袁要扩大公证种类在群众日常生
活的覆盖面袁要有新的思路袁公证工作要有
创新袁不要停留在原地踏步袁要提高群众对
公证服务的认知度和使用率袁使法律链条中
的公证信息更具公信力遥 要落实野谁执法谁
普法冶的普法责任制袁进一步加强法律知识

的宣传普及袁 持续提升全社会法治意识袁形
成人人自觉学法尧守法尧用法和依法行政尧公
正司法的社会环境遥

随后袁 毕力夫一行来到赤峰市信访法
律事务公益服务中心袁 听取了工作人员的
汇报遥 赤峰市信访法律事务公益服务中心
是由赤峰市委尧市政府主导袁赤峰市司法局
指导袁以赤峰市律师协会为开办主体袁依托
内蒙古大川律师事务所组建袁 通过政府购
买服务的方式袁直接面向信访群众袁开展疑
难复杂信访案件化解代理工作的公益性社
会组织袁 该中心于 3月 13日正式落成开始
运营袁在全区尚属首家遥 毕力夫对赤峰市信
访法律事务公益服务中心的成立给予了肯
定袁他强调袁要充分发挥法律服务在脱贫攻
坚中的作用袁通过不断在贫困地区植入野法
治冶基因袁注入法治野元素冶袁为贫困群众构
筑起法治的野守护墙冶遥 要大力推广政府购
买公益性法律服务袁 让更多专业人士进入
并参与人民调解工作遥 要把加强人民调解
工作作为依法治市的重要举措袁 广泛宣传
人民调解制度优势和成功经验袁 增强人民
调解工作影响力袁 通过不断加强人民调解
组织建设袁健全完善组织体系袁切实提升基
层调委会规范化尧专业化水平遥

乌拉山讯 近日袁 为了深入贯
彻落实党的十九大精神袁进一步提
升司法行政工作水平袁巴彦淖尔市
乌拉特前旗司法局领导班子成员
和各股室负责人一行 7 人赴乌海
市司法局尧乌海市海勃湾区司法局
观摩学习遥

乌海市法律援助中心主任和
海勃湾区司法局副局长就各自司
法行政工作做了简要的介绍袁并带
领观摩人员参观了市民中心渊内设
法律援助中心窗口尧 乌海市 12348
法律服务热线冤尧海区法治公园尧海
勃湾区司法局袁此后袁考察人员在
乌海市司法局举行了座谈会袁与会
人员就党建尧法律服务尧法律援助尧
人民调解尧社区矫正等方面的工作
进行了学习交流遥

乌海市在司法行政工作理念
思路尧方式方法尧体制机制等方面
的一系列举措袁给考察人员留下了

深刻的印象袁其高站位谋事尧高起
点规划尧高标准要求尧高效率推进
的工作方式使考察人员深感震
撼遥
此次观摩学习袁 达到了解放思

想尧开阔视野尧拓展思路尧更新观
念尧增长见识尧学习方法尧交流经验
的目的遥 乌拉特前旗司法局将进一
步强化工作人员对业务知识的学
习袁 提升广大干部素质能力水平袁
以崭新的面貌推进公共法律服务

野八化建设冶院 一是服务队伍专业
化曰二是服务过程便捷化曰三是服
务方式多样化曰四是服务对象精准
化曰五是服务管理规范化曰六是服
务支撑智能化曰七是服务质量优质
化曰八是服务监督常态化遥 该局将
野取人之长袁补己之短冶袁推动司法
行政工作更上一层楼袁为构建平安
法治旗县做出应有贡献遥

渊自治区司法厅供稿冤

观摩学习先进典型
推进服务“八化建设”

呼市强戒所第十党支部
抓问题找症结重实效

本报讯 渊记者 杨乐 通讯员
毕琦冤日前袁中国银行党委书记尧
董事长陈四清就支持海南全面
深化改革开放进行实地调研时
表示袁中国银行将向海南自贸区
渊港冤建设提供野融资尧融智尧融
商冶等立体化尧全方位的金融服
务袁全力支持海南全面深化改革
开放遥

今年是中国改革开放 40周
年袁 也是海南建省办经济特区
30周年遥 陈四清董事长表示袁作
为国有大型商业银行袁中国银行
将以高度的政治担当袁坚决贯彻
落实中央战略部署袁全力支持海
南全面深化改革开放袁支持海南
自贸区渊港冤野三区一中心冶战略
定位袁结合实施建设新时代全球
一流银行的发展战略袁加大金融
支持力度袁为海南全面深化改革
开放贡献金融力量遥
根据规划袁 中国银行将从融

资尧融智尧融商三方面入手袁向海南

自贸区渊港冤建设提供立体化尧全方
位的金融服务遥 主要内容包括袁积
极支持海南基础设施尧旅游尧健康
医疗尧高新技术产业发展袁加大对
重点项目建设的资金支持曰充分发
挥中国银行在国内 11个自贸区建
设中的专业优势和实践经验袁利用
好中国银行全球服务网络袁深入总
结全球自贸区渊港冤建设的国际经
验袁 帮助海南引入全球一流智库袁
为海南自贸区渊港冤建设提供智力
支持曰向中行全球范围内高端客户
推介海南袁支持符合海南未来发展
方向的国内外领军企业与海南开
展合作遥

目前袁 中国银行在全球 50
多个国家和地区设立有 500 多
家海外机构袁 拥有涵盖在岸尧跨
境尧离岸三种清算模式的全球人
民币一体化清算体系袁 在全球
24家海外人民币清算行中占有
11家遥 在中国香港以及新加坡尧
鹿特丹尧迪拜等国际成熟自由贸

易区尧自由贸易港袁中国银行深
耕多年袁具有丰富的国际经验及
跨境金融服务能力遥

1914年袁中国银行在海南设
立琼州分号袁是海南唯一一家持
续经营百年的金融机构遥

中国银行服务海南的百年
历程袁见证了海南的发展变迁遥

海南建省办经济特区以来袁
中行充分发挥全球化尧综合化优
势袁大力支持重点产业尧基础设
施尧现代服务业尧新型工业尧旅游
地产等国民经济核心领域袁为海
南省的经济建设和社会进步做
出了积极贡献,自身也得到了快
速发展袁本外币存款等核心业务
领域在当地保持市场第一袁净利
润等核心财务指标居市场前列遥

中国银行全力支持海南省全面深化改革开放

本报讯渊记者 李海涛冤5月 26 日上午袁由自治区综治办尧自治区

护路办主办袁 呼和浩特市综治办尧
呼和浩特市护路办承办的主题为

野铁路为生活提速 平安靠全民呵
护冶爱路护路宣传活动袁在呼和浩
特火车东站隆重举行遥自治区综治
办副主任李瑛玲等领导出席活动遥

李瑛玲在讲话中指出袁2018
年袁是我区连续开展野综治宣传月
活动冶的第 27个年头袁也是我区创
新宣传形式袁将野爱路护路宣传冶与
野综治宣传冶同步策划尧同步开展尧
同步推进的起步之年遥爱路护路需
要社会各界的共同努力遥深入开展
爱路护路宣传教育活动袁就是要弘
扬爱路精神袁普及护路知识袁传播
护路事迹袁进一步提高全民责任意
识和安全素质袁营造野知路尧爱路尧
护路冶的良好氛围袁发动人民群众
积极参与护路联防工作袁确保铁路
运输安全畅通袁维护铁路沿线地区
社会治安稳定遥

铁路为生活提速 平安靠全民呵护

我区开展爱路护路主题宣传活动

毕力夫渊右冤在牛芳泽渊左冤的陪同下袁在赤峰市公证处调研遥


